

UNRWA rinde tributo al poeta palestino Mahmoud Darwish

13 de agosto, 2008 El organismo de la ONU para los refugiados de Palestina, UNRWA, rindió tributo al poeta palestino Mahmoud Darwish, muerto el pasado 9 de agosto y considerado uno de los más importantes del mundo árabe contemporáneo.

“El mundo ha perdido una voz de peso única y un apasionado abogado contra el desposeimiento y el dolor que esto engendra”, declaró la Comisionada General de UNRWA, Karen AbuZayd.

“Era el poeta del exilio, el poeta de los refugiados, cuyo lenguaje universal sobre desarraigo y alienación, será oído en el discurso político y poético durante muchos años”, agregó AbuZayd.

La Comisionada General recordó un famoso poema de Darwish titulado “Vengo de allí”, una oda a su tierra natal, para homenajearlo y agradecerle una vida que transformó a otros.